

65-Jähriger Cannabis-Fahrer und 25-Jähriger ohne Führerschein erwischt!



Ein turbulenter Dienstagmorgen verwandelte die Straßen von Grünstadt in ein Schauplatz für Polizeikontrollen! Die Beamten der Polizeidirektion Neustadt/Weinstraße hatten gleich doppelt Grund zum Handeln. Zwei Fahrzeugführer gerieten ins Visier der Polizei – und beide hatten mehr als nur das Steuer in der Hand: Drogen und Alkohol waren die Hauptprotagonisten dieses schockierenden Vorfalls.

Bereits um 9:45 Uhr wurde ein 65-jähriger Mann in der Bitzenstraße angehalten. Seiner Kontrolle zufolge war der Mann offenbar unter dem Einfluss von Betäubungsmitteln. Ein Urintest bestätigte den Verdacht – THC war nachweisbar! Um sicherzustellen, dass die rechtlichen Konsequenzen folgen, wurde die Weiterfahrt untersagt und eine Blutprobe angeordnet. Das Ergebnis wird erhellen, wie stark der Cannabisratgeber im Blut des Mannes wirkt.

Doppelschlag der Polizei

Doch der Skandal hörte hier nicht auf! Am Nachmittag, um 14:10 Uhr, wurde ein 25-jähriger Autofahrer in der Asselheimer Straße gestoppt. Er konnte keinerlei Ausweisdokumente vorlegen und versuchte, sich mit falschen Angaben herauszuwinden. Die Überprüfung machte jedoch klar: Er hatte keinen gültigen Führerschein! Außerdem roch er stark nach Alkohol und zeigte Anzeichen einer Drogenbeeinflussung. Der Atemalkoholtest ließ die Alarmglocken läuten – über 0,5 Promille! Weigerte sich zwar, den Schnelltest für Drogen durchzuführen, doch nun stehen auch bei ihm Blutuntersuchungen an. Dies bringt ihn in ernsthafte juristische Schwierigkeiten: Fahren ohne Führerschein, Drogenkonsum und falsche Identität sind nur einige der Vorwürfe, die ihn erwarten.

Statistische Auswertung

Ort: Güstrow, Deutschland

Vorfall: Notfall

Beste Referenz: [ndr.de](https://www.ndr.de)

Weitere Infos: [kbv.de](https://www.kbv.de)

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](https://www.news-ag.com)